
入浴は、ヒートショックより、長風呂が危ない 

レスの人などが横になり、寝るのを防止するため」の 

「排除ベンチ」と知り「へー ヒドイ」と思いました。 

勝
山
公
園
の
素
敵
な
形
を
し

た
「
排
除
ベ
ン
チ
」 

教授によると、入浴で体温が上がるのは体

に良いが、体温が 39 度を超えると熱中症に

なり注意が必要です。 
 

42 度の風呂では、10 分間で体温が 1 度上

がるとされ、26分で体温が 40度になるとい

います。体温が 42.5 度を超えると突然死も

あり得ます。 
 

70歳以上の方は熱を感じにくくなります。 

子どもや細身の人、熱がある人も長湯は避

けたほうがいいです。特に、高齢の皆さん気

を付けましょう。 

シャツ・短パン・Tシャ

ツ等）をご希望の方は、

八記（090-1361-0876）

に電話下さい。持参し

ます。 
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武内市長の新年度予算案 

生活保護費を 16 億円も削減して「稼げるまち」づくりに  
武内市長が、生活保護費を 16 億円も削減す

る予算案を提案しました。 
 

国は、保護費を引下げ続け、裁判では国の

敗北が続いています。それなのに、生活に最

も困窮している市民の最低生活費を、市長が

16億円も削って、これを「稼げるまち」づく

りのために使うというひどいものです。 
 

西日本新聞によると、市長は「もん絶する

時期を迎えるが立ち向かっていきたい」と語

り、「市民いじめ」を自覚しています。 
 

生活保護の捕捉率は約 2 割で、保護利用者

の約 4 倍の方が保護を利用していません。こ

の改善こそが急がれます。 
 

生活保護費は、生活に困窮している市民に

支給され、その金額のほぼ全額が市内の八百 

      大変な今、「希望を語ろう」 
ウクライナへのロシア侵略戦争、ガザへのイ

スラエル攻撃。中国もひどいし、核保有国も増

えています。地球環境も悪化し、自然災害が多

発。トランプが米大統領に復活する兆しも。 

年金は下がる、給料は上がらない。維新が議

席を増やし、野党共闘も進まない。今、世の中

は悪いことばかり、いい話は「大谷選手」だけ。 

世界も日本も悪い方向に進んでいるように

も見えます。 
 

確かに深刻な問題は多くありますが、よく見

てみると、明るい展望も広がっています。 
  

世界の多くが、ロシアとイスラエルを批判

し、ひどい解説を行っていたテレビのコメンテ

ーターも、口をそろえてイスラエルやトランプ

を批判しています。世界の多数が“SDGS”など、

地球環境改善にも動いています。国連で核兵器

禁止条約もできて核兵器は「悪」になりました。 

陳情で「重度障がい者タクシー券」一部改善 
 

生健会が、市議会に「重度障がい者向けのタクシー

割引券は、その月限りの使用制限があり不便。使いや

すく改善して」と陳情していました。 

先日、市から「3 ヵ月単位で使える」制度にすると

発表されました。半歩前進と歓迎されています。 

本会報の 54 号に、入浴時のヒートショッ

ク（寒暖差による衝撃）の危険性について掲

載しましたが、長風呂の方が危険と言う調査

が発表されました。 
 

西日本新聞によると、千葉科学大大学院の

黒木尚永教授が 65歳以上の 3千人を調査し、

入浴時に具合が悪くなったと答えた中で、ヒ

ートショックの疑いは 7.1％に対して、熱中

症（疑い含む）は 84.2％にのぼりました。 
 

2022 年の交通事故での高齢者死亡数は

2154 人、浴槽での死亡数は 5424人です。 

 

素敵な公園の長いすは、「昼寝防止対策」 

公園のベンチにすわり、本

を読みながらゆっくりした

時間を楽しんでいる姿を見

ると憧れます。しかも、ひじ

置きまでついて“素敵だな”

と思っていました。 
 

ところが、目的は「ホーム 

屋さんや魚屋さん、医療機関などで使われ、

そのお金は市内で循環します。 

北九州市の経済や市民生活にこれほど大

きな貢献をしている予算は他にありません。 
 

保護費の 1/4 は北九州市が負担する建前

ですが、のちに国から交付税措置が行われ、

保護費のほぼ全額は国が負担しています。 

ですから保護費を 16 億円削っても、国か

らくるお金が 16 億円減るだけで、「稼げる

まち」づくりに流用することはできません。 
 

削った 16 億円を何につかうのか。予算案

には「空港の機能活用 16 億円」「企業の付

加価値向上 15 億円」等があります。これら

の経費を生活保護費削減でまかなうことは

容認できません。真に必要な経費なら別の方

法でまかなうべきです。 

 首相が企業に賃上げを求めることは当然にな

りました。安倍元首相の評価も下がり、自民党の

首相までが「失われた 30 年」と言っています。 
 

裏金事件解明が自民党内で進むと思うかに

91%が進まない。派閥幹部が説明責任を果たして

いると思うかに思わないが 93%。記載してなかっ

た議員は辞職をすべきが 65%、国民は健全です。 
 

高校生までは、純粋でピュアです。しかし、大

学や職場で大きく右寄りに変化しています。 

「政治家が悪い」と言われますが、悪い政治家

を追及する“良い政治家”が沢山いることを知ら

せましょう。 
 

実存主義者のサルトルは、亡くなる直前に「世

界はみにくく不正で希望がないように見える

が、希望の未来を語らなければならない」と言い

ました。みなさん、大いに希望を語ろうではあり

ませんか。 

ご希望の方は、ご連絡を 

小倉生健会に寄せられた、加湿

器・トースター・整理棚・男性用（Ｌ

～ＸＬ）衣服類（防寒着・マフラー・ 
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生健会 北九州ブロック協議会の市議会陳情 
 

 「小倉タイムス」紙が、詳細を報道  


